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ДОРОГИЕ 
АНГАРЧАНЕ!

12 июня мы отмечаем 
праздник — День принятия 
Декларации о государствен
ном^ суверенитете Россий
ской Федерации. Этот празд
ник, или, как мы его иначе на
зываем, День независимости 
России, молод, а потому не у 
всех в сознании пока он сло- 
Ж| ^ся как общенациональ
ный знаменательный день. 
Да и отмечаем мы его ввиду 
некоторых обстоятельстЕ 
скромно, негромко. Но рож
ден этот день живущими ны 
не поколениями, и должное 
отдать новой России, новым 
экономическим отношениям 
надо.

С праздником вас, доро
гие ангарчане! Желаем бла
гополучия в ваших семьях, 
доброго настроения, здоро
вья и силы духа.

Двяуппы городской Думы.
В.Н1П0МНЯЩИЙ, мэр.
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^уп» к победе тернист и 
I ДОЛОГ, с трудом И кро
вью Россия шла к своей 

независимости. С подъемом при
вели первого президента России 
Бориса Николаевича Ельцина к е т  
победе. С воодушевлением ветре- 
гили провозглашение независи
мости России. Трехцветным российским флагом о т -  

е Н/1И По5едУ НАРОДА. С оружием противостояли 
россияне пьяному путчу ГКЧП. Как должное и понят-

РаСПЯА СССР "  Ф°Р""Р°вание федеративном России.

в В? А ° ™ ечают Россияне свой День неза
висимости. С а  кды * годом забывая и тот подъем 
ю д в и га л н а с в  1991-м, оставляя в памяти разоча

рования воспоминания об угасших надеждах.

сударстве?:еГОДИЯ “  независ" ” ° "
С этим вопросом мы обратились к ангарчанам в 

канун праздника. м

ГО С УД А РС ТВ А
Т А К  В И Д Я Т  Д Е Н Ь  12 ИЮ НЯ А Н ГА Р Ч А Н Е

Супруги ЗУБКОВЫ, Юрий и Лина.
Ж ивут в о б 
щ еж итии  бо 
лее  д е сяти  
лет. Он рабо
тае т  в "И р -

0 ПЕРЕВАЛОВ Андрей. 1970 года рож де 
ния . По специал ьности  - а втосл е 
сарь, но после окончания в 1988 го 
д у  СПТУ-43 по специальности  почти 
не работал. Последнее м есто  рабо
ты  - АЭ М З, гр узч и к. Больш е года 
безработны й. П еребивается случай
ны м и заработкам и .

- Официально 12 июня у  нас День 
независимости, но я его за праздник не 
считаю. Пока мы на ноги не встанем, ни 
о какой независимости не может быть и 
речи. А сейчас в стране нет порядка, 
правящий режим слишком мягок.

ТАТАРНИКОВА Галина,
директор  м одельного  центра зан я 
тости. На сегодня в центре оф ици

ально за р еги стр и р ова н н ы х  б е зр а 
ботных 4  ты сячи. Пособия не вы пла
чиваю тся с  декабря 1996 года. Б е з 
работны м  вы даю тся продукты  пита 
ния на сум м у  прож иточного  м и н и м у
ма за  счет предприятий-долж ников .

- 12 июня День независимости. Как 
я его понимаю?Дайте подумать. Навер
ное, это свобода слова, прессы. Но опять же, посмотрите, 
какие фильмы идут, что печатают? Это уж слишком.

А посмотрите, какие люди к нам идут. Им после трех-че
тырех месяцев безработной жизни помощь психолога нуж
на. Молодежи все меньше ооращается. И больше хотят в 
охранники, в инкассаторы. На производство никто не хочет. 
Как мы с  ними независимость поддерживать будем?

БОРИСОВА Людмила. И нвалид второй
группы . П родает на Ц ентральном ры нке
о блож ки  к  различны м  докум ентам .

-  Какой у  нас в стране ближайший 
праздник?

- Не знаю.
-  12 июня - День независимости Рос

сии. Знаете об этом?
- Припоминаю. _____
-  Как считаете, жизнь в независимой 

России стала лучше или хуже?
- Все, что происходит, все к  лучшему.
-  Вам хватает пенсии?
- Раньше на пенсию можно было купить больше.
- А сегодня ?
- Я верю в Бога, живу хорошо.

Опрос ангарчс
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к у т с к э н е р -  
г о " , она на 
А Э М З . П ер
с п е кти в  на 
п о л у ч е н и е  
кв ар ти ры  не
видят. Д енег на по купку  квартиры  нет, зарплату не д а 
ют, а в перспективу получения или покупки  квартиры  с 
пом ощ ью  предприятия не верят.

Лина: - Ближайший праздник? Троица!
Юрий: - Даже не понимаю, что это за праздник: денег не 

платят, что праздновать?

АКЕНТЬЕВ ГвННаДИИ, начальник отдела по 
учету и распределению  жилья городской  адм инистра 
ции .

- Что касается перемен к 
лучшему в нашей стране, я бы 
этого не сказал. Управительст
ва бездушная политика, не 
совсем она хороша для людей.
Многие за воротами оказыва
ются. А сколько без жилья. В 
администрации в очереди на 
жилье пенсионеров, ветеранов, 
врачей, учителеи. коммуналь
щиков -2 ,5  тысячи человек. С начала этого года распреде
лили 30 квартир.

БАРХАТОВ Олег. Сержант ГАИ. Пост в райо 
не старого  м оста. Имеет квартиру. Купил с пом ощ ью  
оодителей. Зарплату не 
получает с января. Ф о то 
граф ироваться о тказа л 
ся.

-Какой в стране бли
жайший праздник?

- Тооица.
-А  12 июня не считае

те праздничным днем?
- Этот праздник такой 

несущественный в данное время.
- Чувствуете ли поддержку государства?
-Д а, чувствую.

ВаЛЕРА. Водитель ином арки , остановленной 
на посту ГАИ для проверки  д о ку 
м ентов ...

- Какой у  нас в стране ближай
ший праздник?

- День независимости 12 июня.
- Как понимаете независимость ?
- Как свободу выражения своего 

труда.
- А кем работаете?
- Раньше прорабом, а сейчас на ' свободных хлебах". 

Сегодняшняя работа меня удовлетворяет полностью мате
риально, дает именно то ощущение независимости, кото
рого многим не хватает. Работать приходится очень много, 
но и заработки соответственно.

Тамара Ивановна, прод ает на центральном
ры нке  картоф ель. Д ругого  заработка  не имеет.

- Считаете, жить стало лучше?
- Да вы что! Посмотрите, как люди 

живут, как им плохо. Я и говорить не 
могу, сразу слезы пробиваются. Я вот 
сейчас безработная, единственно, что 
картошку продаю. Надо ведь всем на 
что-то жить.
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СЕМЕНОВ Николай Михайлович.
П енсионер, инвалид второй группы .
Участник Великой О течественной вой
ны. Воевал на Б елорусском  ф ронте, 
был на О рловско-Курском  направле
нии.

- О какой независимости вы говорите?
Полное невнимание к нам со стороны го
сударства. Пенсию задерживают, жить 
трудно. Так, как сегодня, никогда не было 
и не должно быть.

ИВАНОВ Александр. Зам еститель началь
ни ка  А н га р с ко го  ф илиала тр а н с 
портной инспекции . П одполковник.

- Одно могу сказать: законы приня
ты, но не выполняются, поэтому о какой 
независимости можно говорить?

- Чувствуете за собой поддержку 
государства, внимание с его сторо
ны?

- Абсолютно никакой.
-  З а р п ла ту  полугчаете?

Зарплату нам выдают регулярно, 
но на эту зарплату прожить трудно. Деньги у нас только в 
день получки, чтобы раздать долги.

•И ПРОКОПЬЕВ

ИВАН. Ф а м и л и ю  назвать о тка 
зался . М отается по общ еж итиям  четы
ре года. П ерспектив на квартиру н и ка 
ких . Более двух лет перебивается сл у 
чайны м и заработкам и . Приехал в Ан
га р ск  и з  деревни. С обирается обратно. 
В колхозе  обещ аю т квартиру и работу 
тракториста . Супруга ещ е три  года бу
д е т  в декретном  отпуске .

- А какой это праздник? Это для власти 
праздник, а не для нас.

НЕПОМНЯЩИИ Владимир, м эр города
Ангарска.

- Я против большого количе- 
| ства праздников. Но 12 июня - 
нормальный праздник. Другое  
дело, что у  нас еще не сложились 
традиции по празднованию Дня 
независимости. Я и сам не чувст
вую праздничного настроения. А 
ведь это событие большого зна
чения. К сожалению, россияне 
еще не осознали этот день как 
праздничный.



ЙЕ ПОГИБАЮТ.

ДЕЛАТЬ
ИЗБИРАТЕЛЮ ?

Чем у нас отличаются военные: дали слово - держат. 
Выпал праздник на воскресенье - и, несмотря на пролив
ной дождь, все состоялось по плану. Сказал командир опе
ративного полка полковник Карпович год назад, когда за
рывали в землю капсулу с именами погибших, что уже к 
следующему юбилею на территории будет сооружен па
мятник воинам, погибшим в Чечне, - и памятник открыли.

Как отметил в своем выступлении мэр города Влади
мир Непомнящий: "Этот праздник в полку всегда будет с 
горчинкой..." И памятник этот - в камне вылитая настоящая 
мужская дружба и память о товарищах. По-солдатски 
сдержанный, а оттого еще больше дорогой.

И совсем не случайно были продемонстрированы опе
ративниками приемы ведения боя с использованием тех
ники, уровень физической подготовки. В полку придержи
ваются того мнения, что армию надо готовить а солдат - 
учить воевать. И делают это, в чем гости полка смогли убе
диться. -

Прибыли в этот день в полк командир дивизии генерал- 
майор Карманов А.И., жены, матери и вдовы военнослужа
щих. От областного комитета солдатских матерей был воз
ложен памятный венок. Памятник освятил отец Владимир.

И солдаты не в обиде - роскошный по армейским мер
кам стол был очень кстати...

(Собств. миф.)
Фото Л . ЗУБКОВОЙ.

В минувшую пятницу в Ангарском 
• городском отделе образования 

состоялась встреча кандидата в

   • губернаторы Иркутской области
Ф.Середюка с директорами школ, работни
ками отдела образования и представителями 
учительской общественности. Велик со
блазн, используя язык шахматных миниатюр, 
сделать вывод: "Белые начинают и проигры
вают". Но не буду спешить, предвыборная 
партия, разыгрываемая кандидатами, и про
должительнее, и сложнее любой шахматной 
миниатюры, и вся борьба в ней еще впереди.

В прошедшей встрече обращал на себя 
внимание факт поддержки этого кандидата 
со стороны властных структур: это и присут
ствие на встрече мэра города, и заинтересо
ванность в проведении встречи со стороны 
руководства отдела образования. Встреча 
оказалась и интересной, и полезной, по
скольку позволила собравшимся узнать 
взгляд кандида
та на многие во
просы и соста
вить о нем соб
ственное впе
чатление, чем я 
и хочу поде
литься с читате
лями.

Во-первых, 
об информатив
ной стороне 
встречи. Со
бравшиеся хо
тели услышать 
от Федора Се
меновича о пер
спективах обла
сти в случае его избрания, о долгах АНХК и 
возможности их погашения (многие избира
тели полагают, что без погашения этих дол
гов участие Ф.Середюка в выборах беспер
спективно), о возможности помощи сфере 
образования со стороны АНХК. На все эти во
просы кандидат в губернаторы дал ответы, 
хотя вряд ли они убедили многих. Перспекти
вы нефтехимической компании Ф.Середюк 
по-прежнему связывает с деятельностью 
московских финансовых структур, а также с 
приходом в Ангарск природного газа и с за
воеванием компанией восточносибирского 
рынка, который, по признанию самого же 
Ф.Середюка, был потерян при нем. Сообще
ние о том, что компания не планирует прове
дения сокращений, энтузиазма не вызвало, 
поскольку и приема на оаботу компания не 
ведет, а педагогов беспокоит перспектива 
будущего трудоустройства их нынешних уче
ников. Хотя надо отметить, Ф.Середюк выра
зил надежду, что рабочие места создадут на 
электролизном комбинате. При чем здесь 
кандидат в губернаторы?

Информация Ф.Середюка о долгах пред
приятия положительных эмоций тоже не вы
звала. Общая задолженность нефтехимичес
кой компании составляет порядка 560 
млрд.рублей, в том числе в гооодской бюд
жет примерно 80 млрд.рублей, что более чем 
сопоставимо с задолженностью администра
ции города по зарплате и социальным выпла
там. Предвыборного же погашения задол
женности, как заявил Ф.Середюк, не будет. 
Возможно, прочитав об этом, кто-то в эмоци
ональном порыве воскликнет: "Голосуйте за 
Ф.Середюка: он оставил без зарплаты город, 
сумеет оставить и область!" Но оставим в по
кое эмоции, рассудок подсказывает, что вос
кликнувший не прав, ведь не сам Федор Се
менович создал кризис неплатежей.

Во-вторых, о впечатлениях, которые оста
вила эта встреча. Впечатления, разумеется, 
категория абсолютно субъективная. При
шлось услышать мнение обо всем, сказанном

Ф.Середюком, как 
о "циничной дема
гогии", кто-то, воз
можно, испытал от 
услышанного пол
ное удовлетворе
ние. Я же услышан
ным был откровен
но разочарован. За 
всем, что говорил 
Ф.Середюк, не чув
ствовалось личнос
ти будущего губер
натора, ни одной 
фразой он не обо
значил, как он су
меет благотворно 
повлиять на ситуа
цию. Складывалось 

впечатление, что единственной перспекти
вой является ожидание того, что жизнь сама 
все расставит на свои места. Если аргумен
ты, которые предъявил на встрече Ф.Сере
дюк, — это весь его предвыборный багаж, то 
рискну заявить, что с таким багажом участво
вать в выборах просто нельзя.

В заключение возьму на себя смелость 
обратиться к кандидату в губернаторы Ф.Се- 
редюку, обратиться не от партии, не от обще
ственного движения, а от себя лично, как от 
гражданина. Уважаемый Федор Семенович, я 
глубоко убежден в том, что вы идете на выбо
ры с тем, чтобы в последующем прежде все
го работать в интересах Иркутской области и 
ее жителей и лишь во вторую очередь для ре
шения личных целей. Если это так, то думаю, 
что лучшим шагом в этом направлении может 
быть ваш отказ от участия в выборах в пользу 
С.Левченко, который идет на выборы с все
сторонне проработанной программой, от
крывающей перспективы всем жителям об
ласти.

С.ВР1НЮК, учнтмь.

Итак, в бюллетень для голосова
ния по выборам губернатора включе
но 9 кандидатов. Согласитесь, что это 
не так уж и мало. Скорее даже очень 
много (о возможности уменьшения 
этого списка в результате снятия кем- 
нибудь своей кандидатуры перед вы
борами говорить не будем). Чем же 
объяснить активное стремление столь 
многих известных людей поправить 
нашей областью?

С одной стороны, такое количест
во достойных кандидатов свиде
тельствует о том, что не оскуде
ла земля сибирская талантливы
ми и способными людьми. С другой — что 

есть в губернаторском кресле нечто настоль
ко привлекательное, что люди, даже имея уже 
весьма приличные доходы и большую власть, 
стремятся увеличить их на губернаторском 
месте.

Однако избирателю-то что делать? Как 
выбрать из 9 кандидатов того, кто действи
тельно сможет что-то сделать для улучшения 
жизни людей? Как понять, кто действительно 
хочет реализовать свои задумки и мысли о 
правильном обустройстве Приангарья (на
сколько его задумки согласуются с нашими 
чаяниями — это тоже вопрос), а для кого — 
это стремление просто расширить сферу реа
лизации своих властных устремлений и жела
ние улучшить свое благосостояние?

Как ни жаль это констатировать, за полто
ра месяца предвыборной кампании широкий 
избиратель точно ответить самому себе на 
эти вопросы не сможет. Ему просто не дадут. 
На него сейчас вал за валом пойдет столько 
положительной информации о всех кандида
тах, что даже появление какого-либо негатива 
будет расцениваться как происки конкурен
тов. Впрочем, зачастую это именно так и бу
дет.

Нашей газете не все равно, кто же станет 
новым губернатором. Но мы не собираемся 
навязывать читателям своего мнения, просто 
будем пытаться помочь избирателям лучше 
узнать того или иного претендента. Ну а за
казные, оплаченные, рекламные материалы 
будут иметь соответствующую пометку, чтобы 
читатель сразу понял что к чему, и смог крити
чески относиться к подобным материалам.

Говорят, в современных выборах все ре
шают затраченные на предвыборную кампа
нию деньги. Отчасти это так. Но не настолько 
же наивен наш избиоатель, чтобы за реклам
ной шумихой не разглядеть истинной сущнос
ти кандидатов. Да, это не просто. Но если мы 
хотим, чтобы в нашей жизни хоть что-то изме
нилось к лучшему, мы должны это сделать.

Еще говорят, что не все з а в и с и т  от мест

ных руководителей, пока не изменятся поряд
ки и законы во всей России. Это тоже верно 
только отчасти. Нынешняя Конституция дает 
приличные права регионам. Надо только су
меть этими правами и возможностями вос
пользоваться. И, конечно, суметь правильно 
построить взаимоотношения со столичным 
руководством. Поскольку в нашей стране еще 
долго отношение правительства к региону бу
дет определяться отношениями между кон
кретными федеральными руководителями и 
губернатором. Так что и этот фактор стоит 
учесть при выборе нового областного руково
дителя.

И еще об одном хотелось бы сказать в свя
зи с нынешними выборами. О выборах буду
щих, где нам предстоит выбрать мэра. До тех 
выборов осталось меньше года и с сожалени
ем приходится отмечать, что видимых канди
датур на эту должность пока нет. Это, конечно, 
не значит, что их нет вовсе. Есть. И когда при
дет время выдвижения, мы это увидим. Беда 
лишь в том, что это опять, как и при нынешних 
выборах, будет очень длинный список, вклю
чающий в себя среди прочих и людей, совер
шенно случайных, вроде стрелков-охранни- 
ков. И опять избиратель встанет перед про
блемой выбора из людей, мало ему извест
ных.

Думается, что общественные организа
ции должны бы заранее, уже сегодня, если не 
вчера, определиться со своими кандидатами 
на будущих выборах и начать в той или иной 
форме знакомить ангарчан с их деятельнос
тью. Кстати, при таком подходе и денег на 
предвыборную рекламу меньше понадобится.

Потому в бюллетень нынешних выборов и 
попало так много кандидатов, что в большин
стве своем они представляют только себя, 
сначала приняли решение баллотироваться, а 
потом уже начали искать не сторонников да
же, а тех, кто поддержит их материально.

Н. ВАРХАТОВ.

P.S. По поводу выступления в на
шей газете С.Батуева о противоречи
ях областного закона о выборах гу
бернатора и закона федерального о 
выборах глав администраций от 1991 
года (см ."В " от 5 июня, "Выборы гу
бернатора. Все ли по закону?"). Сек
ретарь облизбиркома сказала бук
вально следующее: хотя закон 1991 
года никто и не отменял, он не дейст
вует уже потому, что был принят ста
рой Конституцией и после принятия 
новой в 1993 году утратил свою силу 
как вступающ ий в противоречие с 
Конституцией действующ ей. Стало 
быть, проблемы, о которой говорит 
г-н Батуев, просто нет.
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В 1987 году был принят 
Закон СССР "Об об
щих началах предпри
нимательства граждан в СССР", 

в соответствии с которым пред
принимательской деятельнос
тью разрешалось заниматься 
любому гражданину или группе 
граждан. Более известен нам 
Закон СССР "О кооперации в 
СССР" 1988 года, который дал 
жизнь кооперагивам-первопро- 
ходцам.

Сегодня наберется несколь
ко десятков нормативных доку
ментов, нацеленных на под
держку малого бизнеса в Рос
сии. Например, в июле 1995 г. 
принимается Федеральный за 
кон "О государственной под
держке малого предпринима
тельства в Российской Федера
ции", в апреле 1996 г. президент 
своим указом № 491 "О перво
очередных мерах государствен
ной поддержки малого предпри
нимательства в Российской Ф е
дерации" провозгласил: "Счи
тать поддержку малого предпри
нимательства важнейшей зада- 

_ ней государственной политики, 
направленной на создание бла
гоприятных условий для разви
тия инициативы граждан РФ в 
этой области".

Уж коли нет рабочих мест и 
зарплаты, а есть "инициатива 
граждан", дайте возможность 
проявить эту инициативу. Ведь 
это намного дешевле, чем пла

в и т ь  гражданам пособие по без
работице.

Анализируя итоги правитель
ственной реформы, обнаружи
ваешь фундаментальный стра
тегический просчет, который яв
ляется одним из главных тормо
зов при переходе к рынку, — от
сутствие механизма развития 
малого бизнеса.

В  этом го д у  в России исполняется 10 л е т  
возрож дению  предприним ательства

Малый бизнес в рыночной 
экономике — ведущий сектор, 
определяющий темпы экономи
ческого роста. Этот сектор по 
своей сути является типично ры
ночным. Развитие малого бизне
са активизирует структурную пе
рестройку экономики, предо
ставляет дополнительные рабо
чие места, обеспечивает быст- 
оую окупаемость затрат, опера
тивно реагирует на изменения 
потребительского спроса. М а
лый бизнес помогает обеспе
чить насыщение рынка товарами 
и услугами, преодолеть монопо
листические тенденции, расши
ряет конкуренцию, способствует 
внедрению достижений научно
технического прогресса, укреп
ляет экономику регионов, не
больших городов и т.д.

Экономика России сильна 
жизнеспособностью своих пред
приятий. Их развитие в решаю
щей мере зависит от налоговой 
политики государства. По оцен
кам ряда специалистов, расчет
ная величина налогового давле
ния на валовой внутренний про
дукт составила в 1996 году 59% 
от его объема. Это намного вы
ше, чем в мировой практике. Не 
случайно столь велика задол
женность по платежам в бюджет. 
В экономике подтверждается 
житейское правило, что резкое 
закручивание гаек дает противо
положный результат.

Нелишне вспомнить слова 
известного бизнесмена: "Все, 
что выгодно Форду, выгодно 
Америке". Применительно к рос
сийским условиям оно звучало 
бы так: "Все, что выгодно пред
приятию, выгодно России".

Так какая все-таки создана у

нас экономика — рыночная или 
долговая?

Для увеличения доходов не
обходим экономический рост, 
рациональная налоговая поли
тика.

Без серьезной корректиров
ки экономической политики по
ступления в казну не увеличатся, 
что превратит государство из 
должника в банкоота. Выполнить 
свои долговые обязательства 
перед бюджетными организаци
ями и населением оно не сможет 
без "списания долгов" или отне
сения их на неопределенное бу
дущее.

Встречая 10-летний  
юбилей отечественного 
предприним ательства, 
никак не могу о тстра
ниться от вопроса: так 
есть или нет государст
венная поддержка мало
го предприним ательст
ва?

А если нет, то кто саботирует 
государственную политику? Или 
вся государственная политика 
на бумаге? (До боли знакомый 
стиль наших властей.) Обеща
ния, декларации, многочислен
ные программы: по борьбе с 
детской преступностью, "Анти
СПИД". с туберкулезом. Декла
рации, декларации, обещания, 
обещания.

Сразу знаю, какой будет от
вет: "Денег нет! Вы что, не знае
те, что с бюджетом?" Знаю, по
тому и говорю о малом предпри
нимательстве. О малых пред
приятиях, обложенных 170 наи
менованиями налогов (из офи
циальных данных), о малых 
предприятиях, которые на пус
том месте создают рабочие мес

та, о малых предприятиях, кото- 
оых становится все меньше и 
меньше.

При политике "ооодрать как 
липку", при которой предприя
тие не только не может разви
ваться, но и зачастую просто 
жить, всегда будет звучать от
вет: "Денег нет!"

Наивно спрашивать, почему. 
Ведь налогов из заработанных 
денег мы заплатили больше, чем 
выплатили заработной платы.

Предпринимательство раз
вивается тяжело. Долгие годы 
гигантомании оставили после 
себя огромные цехи и неумение 
проявить инициативу.

Новый бизнес создается у 
нас усилиями тех, кто все-таки 
решился брать на себя ответст
венность.

В нынешней России едва ли 
не аксиомой стала невозмож 
ность честного, законопослуш
ного ведения бизнеса. Предпри
нимательский доход у большин
ства россиян ассоциируется со 
спекуляцией, с разворовывани
ем общегосударственной собст
венности, с отмыванием мафи
озных денег. Это позор и для ре
форматоров!

Тем не менее 10 лет возрож
дения предпринимательства не 
прошли бесследно даже для на
шего города. На месте унылых, 
полупустых муниципальных ма
газинов появляются красивые 
"Орхидея", "Хрустальный", "Пре
стиж", "Диадема". Нет проблем 
отремонтировать машину, и 
многие забыли те времена, ког
да запчасть к машине можно бы
ло достать только по большому 
блату.

Малый бизнес появился в та

кой отрасли, как детское пита
ние, и все ангарчане рады появ
лению фирмы "Лактовит", воз
главляемой Л.А.Зайцевой. Ма
лое предприятие по производст
ву мягкой мебели "Вуд мастер" 
продает свою продукцию по 
всей Иркутской области, Буря
тии и Читинской области.

Малое предприятие осваи
вает такие сферы, как медицина, 
образование, бытовые услуги, 
издательская деятельность, со
здавая конкурентную среду, про
являя свои достоинства, творче
ство, талант. Складывается спи
сок наших предпринимателей- 
меценатов, в меру сил оказыва
ющих спонсорскую помощь шко
лам, культуре, спорту, ветера
нам. Среди них А.Быков, С.Ага
фонов, С.Токмин, В.Суворов, 
Л.Барахов, В.Баженов, В.Трофи
мов и многие другие.

Пока еще малый бизнес у нас 
не сказал своего веского слова. 
Но свет в конце туннеля нере
шенных проблем уже забрез
жил.

Об этом и обо всем, 
что сегодня волнует и 
беспокоит н алогопла
тельщика, Союз промы
шленников и предприни
мателей и объединение 
"Современницы" при
глашают вас к разговору 
на форуме промышлен
ников и предпринимате
лей г.Ангарска, который 
состоится 26 июня в ДК  
нефтехимиков.

Л.СУВОРОВА, 
коммерческий директор школы 

предпринимателей, 
члеи-корреслоидеит Академии 

менеджмента и рынка.

Б О РЬ Б А
четыре медали привезли с 

первенства России по воль
ной борьбе среди девушек, 
проходившего в г.Краснояр- 
ске, спортсменки СДЮСШОР 
"Победа". А.Рагозинская, 
Л.Волкова, А.Карташова ста
ли чемпионками в своих весо
вых категориях. Л.Распопина 
стала бронзовым призером 
соревнований.

Еще три медали в Ангарск 
привезли воспитанницы тре
нера Н. Ефимова (КДЮС- 
ШОР): И.Копылова стала по
бедительницей в своей весо
вой категории, О.Загузина — 
серебряным поизером, 
Н.Спешилова — бронзовым 
призером.

★★★
Серебряным призером 

мужского всероссийского 
турнира по борьбе дзюдо 
(Красноярск) в абсолютной 
весовой категории стал

К.Копцев, тем самым выпол
нив норматив мастера спор
та.

★★★
На международном турни

ре серии "Гран-при" по воль
ной борьбе среди женщин, 
проходившем в г. Кракове 
(Польша), отлично выступила 
Н.Иванова. И хотя она стала 
серебряным призером (из-за 
травмы пришлось не высту
пать в финале), в ее активе 
самое главное: чистая победа 
над своей давней соперницеи 
— 3-кратной чемпионкой ми
ра и 2-кратной чемпионкой 
Европы Н.Хартман (Австрия), 
что позволяет с оптимизмом 
ожидать июльский чемпионат 
мира по вольной борьбе сре
ди женщин, который состоит
ся во Франции.

Администрация СДЮС
ШОР благодарит городскую 
администрацию за помощь в 
организации поездок на со
ревнования.

БОКС
На высоком уровне про

должают выступления на ринге 
ангарские мастера кожаной 
перчатки из КДЮСШОР. Три 
медали привезли они с чемпи
оната России Вооруженных 
Сил. проходившего в г.Росто- 
ве-на-Дону.

Мастера спорта междуна
родного класса В.Каргин и
А.Деревцов (тренер — заслуженный тренер России 
Ю.Пруцев) стали серебряными призерами чемпиона
та. Мастер спорта С.Соснин (тренер высшей катего
рии А.Дашко) вернулся домой с бронзовой наградой.

А.Д1Р1ВЦОВ.

С П А Р ТА К И А Д А
Подведены итоги спартакиады среди школ города.

I место - школа № 31, преподаватели физвоспита- 
ния В.Ф.Комов, Н.А.Косарев.

II место - школа № 2, преподаватель физвоспита- 
ния В.П.Хомколов.

III место - школа № 25, преподаватели физвоспита- 
ния А.Г.Селиванов, Н.В.Комолова, М АСавинова.

★★★
Результаты спартакиады дошкольных учреждений
I место - д/у № 75,
II место - д/у № 83,
III место - д/у № 82.

СО РЕВН О ВАН ИЯ  
ГО

5 июня прошли соревнования разведыва
тельных формиоований гражданской обороны.В 
соревнованиях принимали участие разведгруп
пы, разведзвенья АЭХК, АНХК, АО "Сибреактив", 
ПРФ "Иркутскэнерго", ЗБХ, ОКБА, ППЖТ, ТЭЦ-1, 
9, 10.

В эту дождливую, холодную погоду участники 
соревнований с энтузиазмом показывали высо
кую специальную подготовку. Лучшие были от
мечены грамотами и денежными премиями.

1 место заняла разведгруппа АЭХК;
2 место - ТЭЦ-1;
3 место - АНХК.
Среди разведзвеньев 1 место заняло раз- 

ведзвено АО "Сибреактив", 2 место - ПРФ "Ир
кутскэнерго". 1 место среди постов радиацион
но-химического наблюдения занял ПРХН завода 
бытовой химии.

Персонально были отмечены командир раз
ведгруппы ТЭЦ-1 Плахотник Александр Михай
лович, разведчик-химик ПРФ Пушница Алек
сандр Васильевич, разведдозиметристАЭХК Ка
менев Иван Михайлович.

Всех участников соревнований поолагода- 
рил за проявленное старание, хорошую специ
альную подготовку начальник штаба по делам ГО 
и ЧС города полковник Ляховчук Михаил Арсен
тьевич.
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Д Л Я  Ж И ТЕЛЕЙ  
ПО С.БАЙ КАЛЬСК 
И ПОС.СЕВЕРНЫЙ

В целях выполнения указа 
президента и постановления 
мэра г.Ангарска о предостав
лении льгот ветеранам войны 
и труда просим в срок до 
20.06.97 г. прибыть в Ангар
ское отделение фирмы "Энер
гонадзор" по адресу: i.Ан
гарск, пр.К.Маркса, 83. При 
себе иметь ксерокопию удос
товерения о присвоении зва
ния ветерана.(299с)
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ШИЛЯ, ПРОДАЖА
Йе н , а р е н д а

[Wim»№3

кварт
г а р а ж е й *

Mi»*. ^

На Бога надейся,
^  *А сам - не плошай’ . 
^За квартирой к Суворову 

В офис ступай!

Офис: 18 мкр.-4-254/255, с 8.00 до 22.00 Тел. 55*34-44,55-36-90

ОРГАНИЗАЦИЯ РЕАЛИЗУЕТ 
НОВОЕ ОБОРУДОВАНИЕ:

«Аппарат для производства 
газводы  мод. 1580 Н. 
*П ечь-м арм ит
для производства пиццы. 
«Хот-дог,
НДН-4 (сосиски и булочки). 
«Аппарат для производства 
попкорна  с сырьем.
«Аппарат для производства 

|  горячих напитков.

I За справкам и обращ аться 
I п о те л .:
I 5 2 -3 4 -9 9 , 9 -8 7 -6 1 . сото
ш ш ш ш аш ш ш ш ш ш ш ш ш

"с а х а р "
МУКА

в/с (Алтай) — 145000 руб./мешо>'
1 сорт — 65000 руб., мешок 25 кг I

Тел.: 55-40-52, 3-28-40. (237с)

. 1 >Т7‘ . ■> , ..с * ■.

ПРОДАЮ
♦  Кап. гараж в ГСК-3 

(возле сторожа) недорого. 
Тел. 56-01-60. (4408)

♦  Шифер 8-волновый, 
оцинкованное железо. Тел.:
3-67-45, 52-47-23. (4417) 

♦Компьютер 5x86. Тел.
4-59-50. (4213)

♦Дачу в р-не Бипиктуя. 
Тел. 52-68-60. (4392)

♦ А /м  ГАЗ-ЗЮ29, март 
1997 г.вып., "Фольксваген- 
Пассат" 1991 г.вып. Тел. 3- 
Ю-41. (4406)

♦ А /м  "Москвич-412". 
Тел. 54-22-79. (4405)

♦Сруб бани 3x4, лес 
круглый. Тел.поср. 55-97
64. (4404)

♦Щенков немецкой ов
чарки с родословной. Ад
рес: 107-10-14. (4400)

♦А/м "Нива" 1994 г.вып. 
Тел. 55-13-41 вечером. 
(4399)

♦А/м  БМВ-728, цена 15 
млн.руб. Тел. 3-64-99.
(4397)

♦Компьютер 486 с муль
тимедиа. Тел. 2-59-96. 
(4396)

♦Участок 10 соток. Тел. 
6-49-14. (4227)

♦  Велосипеды "Кама” , 
"Космос". Тел. 54-24-22 по
сле 18 часов. (4267)

♦ А /м  ВАЗ-2110, май 
1997 г.вып. Тел.: 6-64-11, 3
29-96. (4374)

♦Теплый гараж в а/к 
"Южный", разработанный 
участок в с/о "Калиновка-2". 
Тел.4-17-24. (4375)

♦  Стиральную машину 
"Чайка". Тел. 6-59-15. (4363)
"* — — . ,  . - ,.

♦Срочно дом. Адрес: 
п.Северный, ул.Трудовых 
резервов, 32. (4370)

♦  Комбикорм с достав
кой. Тел. 56-18-82. (4386) 

♦А/м "Нивэ" 1989 г.вып., 
станок по дереву. Тел. 54
29-23. (4382)
________ МЕНЯЮ________

02-комн."хрущевку" на 
а/м КамАЗ. Тел. 52-47-23. 
(4276)

04-комн.кв-ру ("хру
щевка") на две кв-ры. Рас
смотрим любые варианты. 
Тел. 6-92-43. (4381)
________АРЕНДА________

©Сдаю 2-комн.кв-ру в 
84 кв-ле на год и более. 
Тел.поср. 4-93-43. <4383) 

©Сдаю в аренду гараж в 
ГСК-3 (10 мрн). Тел. 55-35
84. (4223)
________ КУПЛЮ________

©Гараж в а/к "Привок
зальный-1,2". Тел. 52-51-53. 
(4419)

©Трактор Т-40 недоро
го. Тел.56-01-60 вечером. 
(4407)

©А/м ВАЗ-2106 не ранее 
1992 г.вып., в пределах 22 
млн.руб. Тел. 9-58-44.
(4388)

©3-комн. “хрущевку” , 
эксперимент., недорого, 
кроме 1 эгажа. Тел. 6-25-32 
с 16 до 19 часов. (4447)

УСЛУГИ
О Предлагаю Фото-, ви

деосъемку свадеб, юбиле
ев. Тел. 3-03-58. (4409) 

ОПеревозки а/м КамАЗ 
полуприцеп. Тел. 4-69-68. 
(4316)

.у ? - .*

I ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★  ..
★  Продаю а/м Л

* Y A 3 -3 3 0 3  *
1995 г.вып.

^  Тел. 52-37-90 д«ем. I
V*!’ |
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Магазин "Лира1
перед закрытием ' >
на летние каникулы СОВЕРШЕННОГО
объявляет
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ОТреоуются люди, кото
рым не удается похудеть! 
Информация о 30-дневном 
мероприятии по тел. 6-60
24 с 10 до 13, с 21 до 22 ча
сов. Звоните сегодня! 
(4339)

ОКпадем печи. Тел. 9
73-08. (4284)

О Консультации и обуче
ние работе на ПЭВМ (DOS, 
Windows, Excell). Тел. 6-19
08. (4372)

ОГрузоперевозки а/м 
ГАЗ будка. Бригада грузчи
ков. Тел. 6-53-46. (4376)

. ОПеревозки. Тел. 6-10
16. (4152)

ОАвтоуслуги а/м ГАЗ, 
ЗИЛ, РАФ (пасс.). Тел.: 6
49-71,9-14-89. (4309)

ОГрузоперевозки а/м 
ГАЭ-3307 (будка). Тел. 56
18-82. (4385)

ОГрузоперевозки. Тел.
3-31-17. (4077)

ОПеревозки. Тел. 9-44-
41.(4160)

ОГрузовые перевозки 
а/м ЗИЛ-130 бортовой. Тел.
4-88-82. (4298)

ОГрузовые перевозки
а/м ГАЭ-3307 тент. Тел. 6
99-25. (3786)

УТЕРИ
✓Утерянное свидетель

ство предпринимателя № 
5315 на имя Шмараевой
В.Д. считать недействи
тельным. (4391)

✓Сумку с документами I*  
на имя Михайлова и Кузне
цова прошу вернуть за воз
награждение. (4398)

✓Утерянный аттестат Б 
№ 696487 на имя Кривоно
совой Марии Александров
ны считать недействитель
ным. (4457)

✓Утерянное свидетель
ство на имя Мартынчук Да
рьи Сергеевны считать не
действительным. (4458) 
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Коллектив Ангарского 
ОКБА глубоко скорбит по пово
ду смерти

МИЛОВАНОВА 
Станислава Григорьевича 

и выражает свое искреннее 
соболезнование родным и 
близким покойного.

■ ■
На 67-м году жизни скончался 

МИЛОВАНОВ 
Станислав Григорьевич

— один из основателей Ангарского 
ОКБА, работавший в качестве заместите
ля директора с 1960 по 1982 г., когда тя
желая болезнь приковала его к постели.

Под его руководством и при непо
средственном участии создавалось 
опытное производство, велось капиталь
ное строительство объектов ОКБА, осва
ивался выпуск высокотехнологичной про
дукции — аналитических приборов и 
средств автоматизации.

В нем сочетались прекрасные организаторские способности, це
леустремленность, умение работать с людьми и четкое понимание 
задач, стоящих перед организацией. В течение 17 лет он избирался 
депутатом городского Совета народных депутатов, был награжден 
орденом "Знак Почета", медалями "За трудовую доблесть", "За до
блестный труд", медалями ВДНХ. в

Ушел из жизни прекрасный человек и семьянин, высококвалифи
цированный специалист — один из тех, кто своим трудом создавал 
производственную базу нашего города.

Память о нем будет долго жить в наших сердцах.
Коллектив Ангарского О К Б А . (4416)
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